

釣り人 水が汚くなったですね、魚も汚くなったなあ。  
汚れがしみちやつてる。

問 釣った魚等はどうしていますか。食べますか。  
釣り人 食べないよ。釣ったのをまた離す。汚れてき

たのは砂利採りと汚水処理場ができてから。汚水  
処理場ができたのは五、六年前だよ。ちやんと浄  
化してから放流しているんだろうけれども、時々  
きたないのが流れてくるね。川の水が真黄になっ  
た時もあるよ。

問 私たちは桜川のいろいろな問題を改善して自然  
公園化しようとしています。こういう運動をど  
う思いますか。

釣り人 いいことだね。賛成だよ。  
問 釣れなくなつた魚はどんな魚ですか。

釣り人 ヤマベくらいじゃないかな。砂利取りの上の方  
に行けばいるよ。ヤマベが一番減つたんじゃない  
かな。

問 奇形の魚はでていますか。

釣り人 そんなのはいねえな。魚につやがなくなつて、

よごれがしみています。あまり小さな魚は数がいな  
くなった。死んじやうわけだよ。水をきれいにするに  
は砂利取りをなんとかすることだね。きれいな所  
に住む魚はいなくなつた。ヤマベはこれから五六  
月頃に釣れる。

問 十年前はきれいでしたか。

釣り人 ああ、きれいだったよ。汚水処理場ができる前  
はきれいだった。あれがいい加減な中途半ばな処  
理をやつて流したから桜川はオンコ川なんて言わ  
れるんだよ。魚は食えない。

問 それに対して、そう思っているだけですか。

釣り人 どうしようもないね。上の方で勝手に決めてし  
まったことだからね。結局、市役所や県が環境衛  
生の実状をよく知らないから、こうなっているの  
は仕方のないことだね。

問 仕方のないということですか。

釣り人 どうにもならない。県知事とか市長がもつと実  
状を調査して、抜本的にやらなければならぬだ  
ろう。対策は我々には出来ない。